



Déclaration CGT

au CSE du 26 janvier 2022

La direction de Framatome Jarrie nous baratine en permanence sur l'importance de la sécurité et du dialogue social.

Pour bien commencer cette année 2022, la direction a pour projet de revoir les modalités d'arrêt des installations.

Rien de mieux pour dégrader le dialogue social.

La CGT Framatome Jarrie est contre la révision de cet accord.

Nous avons demandé l'expertise d'un cabinet externe choisi par les élus CSE et financée par la direction comme indiqué dans le Code du travail :

Toute expertise CSE, tenue par un expert habilité, décidée dans le cadre d'une consultation sur un projet important modifiant les conditions de santé et de sécurité ou les conditions de travail, a vocation à être financée, à hauteur de 100 %, par l'employeur.

Monsieur le directeur, la sécurité ce n'est pas juste des slogans sur des écrans ou des chiffres que vous manipulez à votre guise **(arrangement de poste aménagé pour dissimuler les accidents avec arrêt).**

La sécurité est l'affaire de tous et la vôtre en particulier.

La CGT Framatome Jarrie ne donnera pas son aval à la révision de l'accord.

Qu'attendez-vous pour dénoncer l'accord ?

Sachez que la CGT Framatome Jarrie consultera et mobilisera les salariés contre cette révision.

Et contrairement à vous nous tenons toujours nos promesses.